



FRENTE POLÍTICOS

1. Simulación inclusiva. En Coahuila, la organización San Aelredo acusó a los partidos políticos de usar la identidad LGBTQ+ como una mera herramienta electoral. **Noé Ruiz Malacara** expuso una "grave simulación": candidatos que no pertenecen a la comunidad siendo presentados como tales para cumplir con los requisitos de diversidad. Un claro abuso del sistema de cuotas, diseñado para fomentar la equidad, pero que en la práctica se convierte en otra mala idea para cosechar votos. ¿Inclusión o farsa electoral? **Marko Cortés, Alejandro Moreno, Jesús Zambrano, Dante Delgado...** ¿lo saben y lo aprueban?

2. Diplomacia asediada. Impactante e inesperado, el teatro de lo absurdo se ha apoderado de las relaciones internacionales en América Latina. Ecuador, bajo una sombra de controversia luego de que el exvicepresidente **Jorge Glas** fuera sacado de la embajada mexicana, donde había recibido asilo del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, lo cual creó un conflicto extrafronteras. **Alicia Bárcena**, la canciller mexicana, no tardó en reaccionar, elevando la situación ante la Corte Internacional de Justicia. ¿El objetivo? Exponer la violación flagrante de la Convención de Viena y buscar reparaciones. Suerte..

3. Crisis hídrica. El jefe de Gobierno de la CDMX, **Martí Batres**, navega en aguas turbulentas, enfrentando un vendaval de críticas por la contaminación del líquido. Los paros y manifestaciones permanentes, como torrentes, han marcado la semana, evidenciando un sistema de suministro que, más que fluir, gotea problemas. La ciudadanía, sedienta de soluciones, ve cómo su paciencia se evapora al ritmo de las disculpas oficiales. **Batres** debe ahora filtrar promesas concretas de un océano de expectativas. ¿Podrá descontaminar su imagen y restablecer el flujo de confianza? ¿O ya traerá secas las ideas?

4. Caos lucrativo. El obispo **Ramón Castro** pintó un retrato crudo de la realidad en Morelos, con extorsiones que son el pan de cada día para los negocios locales. Con cuatro mil establecimientos clausurados, el territorio gobernado por **Cauhtémoc Blanco** se convirtió en caja registradora de los criminales. ¿Dónde está el gobierno estatal mientras sucede todo esto? La situación demanda una verdadera guerra contra la extorsión que restaure el orden. Sin embargo, lo que hay es una mezcla de inercia y desdén oficial bajo el apellido de quien fuese un gran jugador de fútbol.

5. Resistencia. **Evelyn Salgado**, gobernadora de Guerrero, y **Miguel Torruco**, en un despliegue de optimismo festivo, presentaron el Tianguis Turístico 2024 como el ave fénix de Guerrero, surgido de las cenizas de la adversidad. Lo pintaron como un símbolo de la indomable resiliencia de Acapulco, que vuelve a la escena turística después de haber sido devastado por el huracán *Otís*. La colaboración entre gobierno, sector privado y sociedad es prometedora, sin embargo, la verdadera medida del éxito residirá en las oportunidades reales que pueda generar para los jóvenes y empresas locales. Acapulco, en pie.